



なごみ苑 納涼祭 開催しました!

従前よりコロナ禍の影響から苑内イベントを縮小して実施していましたが、7月26日(金)納涼祭「なごみ苑まつり」を開催することができました。

当日は利用者様のご家族の参加、柳原保育園の年長さんのかわいい「お遊戯」や清山会の演奏にのせ早月中学校の生徒さんのキレイのある「古代神踊り」を披露していただき会場が盛り上がりました。最後は花火の打ち上げもあり、夏を感じるお祭りに大満足でした!!

柳原保育園児によるお遊戯

清山会の皆様による生演奏で踊る古代神!



利用者様と一緒に楽しみました!

楽しい屋台コーナー



外で食べると
おいしいね!



ナイアガラです
火事じゃないですよ

なごみ苑花火大会



じょうず♪
じょうず♪

次はボク達・ワタシ
達の出番だよ!



コロナ禍で抑制の中
ご家族・ボランティ
アと触れ合い
食べて踊って共に
楽しみましょう

佐々木先生
一言お願いしま



敬老会 お祝いしまし



9月17日(火)「敬老会」を開催しました。9名の方おめでとうございます!
もう少しで106歳の方も参加されました!
職員から手作りの色紙と花を贈呈。また竹風会の踊りや皆様からお祝いされ感謝の言葉をのべられました。皆さん終始笑顔が見られました。

敬老の日を迎えられ大変うれしく思います。
これからも素敵な笑顔でお過ごしくだ



(祝) 紅白まんじゅ



本日はこのようなすばらしい会を
開いていただきありがとうございます
元気で長生きします

竹風会による踊りのお祝い

おめでとうございます
延年転寿を願い
踊りを披露します!!

